



## **Los accionistas de Chevron claramente señalaron su apoyo a la manera en la que la compañía está manejando el juicio en el Ecuador**

***Por tercer año consecutivo, y por abrumadora mayoría, los accionistas de Chevron votaron en contra de la resolución propuesta por los activistas que buscan publicidad sobre el juicio en el Ecuador***

*Houston, 29 abril de 2006* – Este es el tercer año consecutivo en que los accionistas de Chevron, en abrumadora mayoría, han votado en contra de la resolución propuesta por los activistas que buscan publicidad sobre el juicio en el Ecuador. Los accionistas de Chevron claramente han señalado su apoyo a la posición de la compañía en este tema así como sobre la manera en que el juicio está siendo manejado en el Ecuador.

Los accionistas de Chevron procedieron a votar sobre ocho propuestas y aquella hecha en el sentido de que la compañía debía informar sobre sus gastos anuales realizados en el Ecuador en el período comprendido entre 1993 a 2005 fue rechazada. Aproximadamente el 91% de los votos estuvo en contra de esta propuesta.

La reunión anual de accionistas de Chevron del 2006 tuvo lugar el pasado miércoles, 26 de abril en Houston, Texas. El Presidente de Chevron Dave O'Reilly discutió diversos temas y proyectos durante la reunión. O'Reilly elogió a los empleados de Chevron por su rendimiento y desempeño de primera clase aún cuando se han tenido que superar un inesperado número de desafíos tales como los tsunamis asiáticos y los huracanes en la Costa del Golfo de los Estados Unidos.

Chevron Corporation es una de las empresas líderes en energía; cuenta con más de 53.000 empleados y sus empresas subsidiarias funcionan en aproximadamente 180 países alrededor del mundo en donde están dedicadas a la producción y transporte de petróleo crudo y gas natural, así como a la refinación, marketing y distribución de combustibles y otros productos relacionados con la generación de energía. La sede de Chevron se encuentra en San Ramón, California.